

Petrol PLAZA

Petrobras abandonará varios mercados antes de fin de año

Están en proceso de cierre las distribuciones en Argentina, Colombia, Uruguay, Nigeria e Irán.



Petrobras ratificó recientemente sus planes para reducir de forma inmediata su número de estaciones fuera de Brasil.

El Presidente de Petrobras, Castello Branco, anunció que la compañía “llegará a final de año solamente con cinco representaciones fuera de Brasil”, al tiempo que destacó que “actualmente están en proceso de cierre las distribuciones en Argentina, Colombia, Uruguay, Nigeria e Irán”.

Branco aseguró que ya se han terminado “las operaciones en Nueva York, Tanzania, Libia, Turquía, entre otras oficinas”.

Asimismo, Petrobras venderá 4 de las 38 propiedades que posee en Brasil antes de fin de año, al igual que oficinas en varios países.

Petrobras permanecerá solamente en Bolivia, Houston, Singapur, Holanda e Inglaterra.